Glocken feierlich eingeläutet

Kastl (hb/gg) Vor wenigen Wochen wurden die Glocken der Pfarrei Kastl geweiht (die KiZ berichtete), nun verfolgte erneut eine große Zahl von rund 700 Besuchern das "Einläuten" der Glocken.

Ehrengäste waren die Patres und Frater der Benediktinerabtei Plankstetten mit ihrem Prior-Administrator Pater Dr. Beda Maria Sonnenberg sowie zahlreiche Ordensfrauen, darunter die aus der Pfarrei Kastlstammenden Schwestern.

Die Ordensmänner aus Plankstetten gestalteten zusammen mit dem Orgelsachverständigen Thomas Winkelbauer und Ortspfarrer Pater Rysczard Kubiszyn eine feierlich gesungene Vesper, wie sie wohl bereits im Stiftungsjahr der ältesten restaurierten Glocke, der "Stürmerin", im Mittelalter erklang.